

Wir danken Euch allen ganz herzlich!

Max Neuenschwander

30. August 1930 geboren, verstorben am 9. Februar 2021

Sowohl Eure Begleitung in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs wie auch das Beisammensein bei der Urnenbeisetzung oben am Waldrand haben uns sehr bewegt und auch erfreut!

All die berührenden Beweise der Anteilnahme; die Karten, Briefe, Blumen- und Geldspenden haben uns gefreut.

Von ganzem Herzen danken wir Trauerrednerin Frau Susanna Cerny Hausammann; sie hat das Leben von Max auf den Punkt gebracht.

Musikalisch verzaubert haben uns Kaspar Zehnder und Andrea Fankhauser.

Wir sind froh, dass Max ruhig, rasch und liebevoll umsorgt sterben konnte.

Katrin Neuenschwander und Christa von Wattenwyl